
  
 

INDICAÇÃO 165/2019 
 

 
 Indicamos, na forma regimental, ao Prefeito Municipal a 

necessidade de se fazer uma parceria com a iniciativa privada para reforma de 

uma Ponte de madeira na estrada que interliga Borba Gato, Capitão do Mato e 

Macacos. 

A madeira já se encontra no local (vigas e pranchões), restando ao 

Munícipio participar com as máquinas e mão-de-obra. 

Registre a participação louvável de um ferrense que ao invés de 

pedir ajuda participa diretamente da resolução de um problema que beneficia 

toda comunidade. 

Outras parcerias desta natureza poderiam ajudar bastante ao 

Município, onde as demandas da população são invariavelmente bem superiores 

aos recursos a serem disponibilizados. 

 

 

Ferros, 07 de Outubro de 2019. 

 
 
 

Vereadora Ana Nazaré Alves de Souza Andrade.  
 
 
 
Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
   


